

FAIRE UN DON

## La Fondation récompensée pour son soutien à la chirurgie de demain.



### Depuis près de 30 ans, la Fondation soutient la recherche en chirurgie.

Pour honorer cet engagement, elle a reçu la **médaille de l'Académie Nationale de Chirurgie** au titre de 2015 lors de la Séance solennelle annuelle du mercredi 20 janvier 2016. Au cours de la cérémonie, plusieurs chercheurs soutenus par la Fondation ont également été récompensés :

- **Amélie Chau** et **Haythem Najah**, lauréats des [8e Prix des Chirurgiens de l'Avenir](#), ont respectivement reçu le Prix du Forum de Recherche Chirurgicale et le Prix d'endoscopie interventionnelle de dimension internationale ;
- Le **professeur Pierre Carli**, ancien président du conseil scientifique de la Fondation de l'Avenir, s'est vu décerner la Médaille d'Honneur 2015 ;
- Le **professeur Alim Louis Benabid**, dont les travaux de recherche sont soutenus par la Fondation depuis 1993, a reçu la Médaille Ambroise Paré 2015.

L'Académie Nationale de Chirurgie est la plus ancienne institution chirurgicale française. Elle a pour ancêtre l'Académie Royale de Chirurgie créée en 1731. L'un de ses principaux rôles est d'évaluer le développement des aspects techniques de l'art chirurgical et de leurs changements afin de définir les bonnes pratiques chirurgicales.

Le partenariat historique qui relie l'Académie Nationale de Chirurgie et la Fondation de l'Avenir se matérialise par différentes actions :

- Une séance commune annuelle qui permet au plus grand nombre de chirurgiens francophones de bénéficier des informations sur les sujets chirurgicaux, toutes spécialités confondues ;
- Le Prix des Chirurgiens de l'Avenir ;
- L'organisation du [Congrès de la Fondation de l'Avenir](#).

Chaque année, un projet sur trois soutenus par la Fondation dans le cadre de son appel à projets en recherche médicale appliquée concerne une thématique chirurgicale.

Pour en savoir plus sur l'Académie Nationale de Chirurgie, cliquez [ici](#).

Partager cet article



## AGENDA

### Numérique : la Fondation accélère

Lancement d'un nouveau site plus ergonomique est accessible :

[fondationdelavenir.org](http://fondationdelavenir.org)

La Fondation est aussi présente sur les réseaux sociaux [Twitter](#), [Flickr](#), [Youtube](#) et [Calaméo](#).



CONTACTEZ-NOUS



ACTUALITÉS

Nous suivre



SI VOUS AVEZ DES DIFFICULTÉS D'AFFICHAGE, [CONSULTEZ LA VERSION EN LIGNE](#)

[MENTIONS LÉGALES](#) | [INFOS CNIL](#) | [SE DÉSABONNER](#)